

J'écris parce que je dois écrire

"Écrire c'est d'abord vouloir que la pensée circule" Simone Griscelli

J'écris parce que je dois écrire et j'en ressens constamment le besoin. Mes plus grandes sources d'inspiration sont mes lectures, ma mémoire, mes conversations avec mes amis mais aussi mes émotions du moment et tout ce qui m'entoure. Mes lectures sont essentiellement constituées de poèmes et d'articles de presse. Toutes les questions qui rebondissent au jour le jour me passionnent et composent aussitôt une urgence. L'urgence est tantôt dans un événement national à médiatiser, tantôt devant une charge d'émotions d'énergie impulsée par un événement international. L'urgence peut parfois même venir tout simplement d'un immense sentiment de vide car écrire est en soi une urgence. Quand j'écris, je suis dans une bulle, plongé dans mes propres sujets, dans les interminables questions que je me pose. En écrivant, quand je trouve enfin le mot, je ressens un bonheur appétissant comme de l'angoisse quand l'inspiration ne vient pas ou quand la peur de la critique pointe son nez. Depuis toujours, les mots m'ont fasciné. À l'école secondaire, j'ai eu la chance d'avoir un professeur qui a su me communiquer sa passion pour l'écriture. Il m'a aussi appris que la réalité est perçue à partir d'un point de vue. Tout au long de mon parcours scolaire, l'envie de lire a été présente, le goût de l'écriture s'en est suivi, j'écrivais sans savoir ce que je pouvais en faire. J'écrivais juste pour mon propre plaisir. L'écriture continuera d'être pour moi un combat et un défi et pour utiliser un langage "poétique" je dirais que l'écriture est une voix d'ange qui m'entraînera toujours dans la découverte de mon univers et dans une exploration interminable de la vie. Pourquoi cesser donc d'écrire alors que c'est la plus grande jouissance et la plus grande passion de ma vie ? Un jour, un ami m'avait confié que depuis qu'il a lu un de mes articles sur les colonnes des nouvelles du nord, il a commencé à lire régulièrement, un compliment qui m'a rendu indiciblement fier. Aujourd'hui, je me sens plus libre, plus attentif au plaisir des mots pour écrire et accéder à votre espace auquel, sans l'écriture, je n'aurais pas accès. Tout simplement, l'écriture me permet de synchroniser du savoir et de l'émotion pour laisser dans la langue une cohérence qui témoigne tout à la fois de mes préoccupations et de mes angoisses. Et comme dit **Anne Bénédicte Joly "Écrire est au centre de mon existence. L'écriture me permet d'exprimer ce qui me différencie des autres. Écrire m'est essentiel : les mots sont mes outils favoris. Traits d'union de partage qui ont le pouvoir d'évoquer et d'être lus. J'écris pour jeter l'encre dans des univers imaginaires et donner corps à des êtres de papier. J'écris aussi car je ne sais pas être autrement».**